

TEL 08512-2-0510  
 FAX 08512-2-0512  
 携帯電話 090-5261-7064  
 ホームページ <http://www.kyousei.gr.jp/>

じめじめと本格的な梅雨がやってきました。  
子どもたちは、どろんこあそびや砂場・園庭で思いっきり戸外遊びを楽しんでいます。

みんなで植えた夏野菜も少しずつ実り、きゅうりやピーマンを収穫したり、他の野菜も毎日水やりをしながら収穫の日を心待ちにしています。

室内では、保育者と一緒に七夕飾りやうちわを作ったり、お店屋さんの準備など・・・“なつまつり”を楽しみにしています。

7月も泥んこや水遊び・プール等をして暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



### ウルトラマラソン前夜祭（ふじ組） ～おきのしましま～

6月9日（土）ウルトラマラソン前夜祭に参加しました。手作りギターを持って、練習の時から張りきっていたふじ組さん。本番も「がんばる」「たのしい」と元気いっぱい披露することができました。会場が一体となり歓声をあげながら一緒に踊る光景に感動！皆さんから「ありがとう！」とたくさんの拍手をいただき、この経験が子どもたちにとっても自信になったと思います。

ゴールめざしてがんばってね！



隠岐共生学園第一保育所 R6.7月 担当：金井 春美

#### 今年度の重点目標

- 一人ひとりが安心して過ごす中で自分の思いをのびのびと表す。
- 日々の生活や遊びに意欲的に取り組む心を育む。

#### 7月のねらい

##### 食育

- ・暑さに負けない体作りをしよう。

##### 0歳児 (ひよこ)

- ・一人ひとりの体調に留意してもらいながら、水遊びを楽しんだり、沐浴やシャワーなどで気持ちよく過ごす

##### 1歳児 (もも)

- ・保育者や周囲の子どもと関わりながら、夏ならではの遊びを楽しむ。

##### 2歳児 (さくら)

- ・保育者や周りの子どもたちと一緒に水や泥の感触に触れ、夏の遊びを楽しむ。

##### 3歳児 (すみれ)

- ・友だちや保育者と一緒に夏ならではの開放的な遊びを楽しむ。

##### 4歳児 (ゆり)

- ・友だちと一緒に様々な夏の遊びを楽しみ、解放感を味わう。

##### 5歳児 (ふじ)

- ・夏ならではの遊びを通して、様々な友だちと関わりを深める。

#### <7月の行事予定>



- |        |  |
|--------|--|
| 4日（木）  | 夏まつり・おたのしみランチ<br>☆色々な“お楽しみ”を計画し、<br>子どもたちと職員で楽しみたいと思<br>います。当日の様子は<br>掲示等でお知らせします。 |
| 9日（火）  | 防災訓練（火災）   |
| 12日（金） | 防災訓練（地震・津波）  |
| 15日（月） | 海の日  |
| 18日（木） | プールびらき<br>誕生会  |
| 24日（水） | スイミング保育  |
| 26日（金） | 布団持ち帰り   |
| 27日（土） | ロケットくれよん<br>ファミリーコンサート   |
| 29日（月） | 防犯訓練   |



#### 防災訓練・消火訓練

消防署立ち合いで火災を想定した訓練をしました。子どもたちは放送や職員の話しをよく聞き、スムーズに戸外へ避難しました。消防署の方からも「早く避難でき上手でした」と褒めていただきました。その後、子どもたちも消火訓練も体験しました。

いざという時の為にもこれからも訓練をしっかりしていきたいと思います。



苦情・ご意見・ご要望（令和6年6月）

0件

## ～どろんこあそびたのしいな！～

泥んこ遊びが大好きな子どもたち。水を汲んできて、できた水たまりに足を入れて水しぶきをあげたり、川のように流し船を浮かべたり・・・泥の感触や冷たさを感じながら、全身で楽しんでいます。  
どろんこ遊びは、自然物である泥や砂、水にふれることで、体も心も開放的になり、遊んだ！という満足感が得られます。家庭ではできない泥んこ遊びを、保育所でたくさん経験させてあげたいと思います。洗濯物など大変だと思いますが、今後もご協力よろしくお願ひします。



### 保育参加くもも組（1歳児）>

いっしょにあそんでたのしかったね！



お家の方と一緒にふれあい遊びや砂遊びなどを楽しみ、にこにこの子どもたちでした。また懇談では、保育所の様子を知らせたり、保護者同士で“食べ物の好き嫌い”等テーマを決め、話し合う良い機会となりました。

お忙しい中ありがとうございました。

## 笹巻作りをしたよ！（ふじ組、祖父母参加）

笹巻きをおばあさんと一緒に作って食べました。粉をこねたり丸めたり、笹を巻く等、優しく手を添えて教えてくれました。おばあさんと一緒に作った笹巻きは格別でおいしくいただきました。

次回、おはぎ作りには、ゆり組の祖父母さんにお願いしたいと思います。



## “みこしま”にのったよ！（ふじ組）

水産高校へ行き、“みこしま”（船）に乗ったり魚を見ました。船から見る景色に興味津々で西郷大橋の下を通ると「すご～い」と見上げていました。また船長室に入り船長（八幡さん）の運転する姿を見て「かっこいい～」と言っていました。帰船後は魚を触ったり餌をあげるなど色々な体験をさせていただきました。

水産高校の皆さんありがとうございました。



## ホームページ

http://www.kyousei.gr.jp  
TEL 08512-2-0129  
FAX 08512-2-0210  
携帯 090-5261-7065(通園バス)

梅雨に入り、じめじめとした天気が続いているが、子どもたちはお気に入りの長靴や傘に、嬉しそうな様子です。大好きな戸外に出る事が少なくなっていますが、室内で気に入ったあそびを見つけて楽しそうに遊ぶ姿に、梅雨のうっとおしさを感じるのは大人だけだな…と感じました。雨の中、鳴いたり飛び跳ねたりするカエル、葉っぱの上でゆっくり動くカタツムリ、「ポタ」「ピチャ」と音を立てる雨だれなど、雨の日でも子どもたちは“楽しい”をたくさん見つけています。子どもたちの発見に耳を傾け、感動を共にしていきたいと思います。

## 御靈会風流



コロナ禍で縮小されていた祭事が、次々と復活してぎわっています。先日は、隠岐三大祭の一つである御靈会風流が行われました。馬入れの前に西郷馬が保育所にやってきて、颶爽と走る馬の姿に、「うわ～」と歓声を上げたり、背中に乗せてもらったりして大興奮の子どもたちでした。その後、お祭りを見に行った子どもたちを中心に『馬入れごっこ』が保育所の中でも見られるようになりました。自分たちで馬を作ったり、旗を持つ人、しっぽを持つ人など役割を決めながら夢中になって遊ぶ姿に、隠岐人の心が子どもたちの中にも根付いているのかなと感じました。

1歳児クラスでは、「ま！（馬）ま！」と写真を指差して、足踏みしながら馬が走る様子を表現するかわいらしい姿が見られました。



## 隠岐共生学園第二保育所 7月

### 【今年度の重点目標】

#### 夢中になってやってみよう！

・“おもしろそう”“なんだろう”“やってみたい”と身近な環境に興味や好奇心をもってかかわったり、友だちや保育者と一緒に楽しめる子どもを育てます。

#### 自分も大事！みんなも大事！

・保育士や友だちにありのままの自分を認められる経験を重ねながら、一人ひとりが自己発揮したり、友だちのよさも認められる子どもを育てます。

### 7月のねらい

#### 食育

・暑さに負けない体作りをしよう

#### 保健

・夏の感染症を予防する

#### 0歳児 (ひよこ組)

・一人ひとりの発達や体調に合わせてもらいながら、沐浴をしたり湯水あそびを楽しみ、元気に過ごす

#### 1歳児 (もも組)

・保育者や周囲の子どもたちと一緒に湯水や砂などに触れ、夏のあそびを楽しむ

#### 2歳児 (さくら組)

・保育者や周囲の子どもと一緒に、夏ならではのあそびを楽しむ

#### 3歳児 (すみれ組)

・保育者や友だちと一緒に水や泥に触れながら、夏の開放的なあそびを楽しむ

#### 4歳児 (ゆり組)

・みずあそびや泥あそびなどを通して、発見したり試したりしてあそぶことを楽しむ

#### 5歳児 (ふじ組)

・友だちと一緒に考えたり試したりしながら、夏ならではの開放的なあそびを楽しむ

## 7月行事予定

2日(火) 民謡であそぼう  
(中村地区の民謡保存会の方々が来られます)

4日(木) 有木小学校交流(ふじ組)

5日(金) たなばた集会

10日(水) 防犯訓練(警察署員立ち合い)

11日(木) ハッピーキッズタイム(ゆり・すみれ組)

12日(金) ハッピーキッズタイム(ふじ組)  
防災訓練



15日(月) 海の日

16日(火) 西郷南中学校 保育所訪問

18日(木) プールひらき  
誕生会

\*行事については、感染症等の状況により、延期や中止となる場合がありますのでご了承ください。

23日(火) ハッピーキッズタイム(ふじ組)

27日(土) ロケットくれよん・ファミリーコンサート

## 今月のおすすめの絵本

### 「どろだんご」

“泥のスープ”“泥のクッキー”“泥のだんご”など、子どもたちが大好きな泥んこあそびの楽しさがつまっています。泥だんごを固くしようと試行錯誤した子どもの頃を思い出し、懐かしくなる絵本です。



泥のぬるぬるした感触や、ひんやりとした冷たさに、歓声をあげながらあそんでいる子どもたち。泥遊びをすることで、気分が開放的になり、情緒の安定が図られると言われています。また、友だちと協力したり、試してみようと考える経験もたくさんできます。

### 6月の苦情・ご意見・ご要望等の件数について

苦情	ご意見・ご要望
0 件	0 件

## 有木小学校児童との交流（ふじ組）



有木小学校の3・4年生徒と交流しました。自己紹介では、お互いに緊張した様子でしたが、普段から親しんでいるあそびを通して緊張もほぐれ、鬼ごっこやかけっこなどをして、楽しいひと時を過ごしました。継続して交流していきます。

## 手洗い指導（すみれ・ゆり・ふじ組）

絵本を使って、手についた汚れやばい菌などや、それを落とすための手の洗い方について看護師から指導してもらいました。特殊な塗料とライトを使って、手のどこに汚れが付きやすいかについても教えてもらい、石鹼での手洗いの大切さに改めて気づいた子どもたちでした。



## 保育参加（すみれ組・さくら組）



お家の人と過ごす中で、はりきったり、ちょっと甘えてみたり、様々な表情を見せていた子どもたちです。子どもたちと一緒に遊んだり生活の場面を見てもらうことで、日頃の保育所での様子を知ってもらい、少しでも安心していただけたのではないかと思う。懇談では、日頃の育児の中で悩んでいることなどを出し合って話し合い、「そうそう、おんなじ」「わかる～」と同じ悩みを持っていることにちょっぴり安心したり、「こうやったらしいよ」とアドバイスをし合うなど、有意義な時間を持てたと思います。お忙しい中、ありがとうございました。



## ハッピー・キッズタイム（ふじ組）



第一保育所に勤務されている、アメリカ出身の『ニック先生』が、第二保育所にもきてくれました。以前、幼稚園で勤務されていた経験があり、初対面の子どもたちの緊張をすぐに解き、心をつかんだようです。英語の意味がわからなくとも、ニック先生の表情や身振りを見ながら、子どもたちは反応して動き、順応性の高さに驚きました。今後も定期的に来園してもらい、英語に触れる機会を作り、子どもたちの興味を広げていければと思っています。ゆり組、すみれ組も計画しています。

## ささまき（ふじ組）祖父母参加



祖父母の皆さんにご協力いただき、笹巻をしました。子どもたちは、粉がだんごになっていく様子や、笹で巻いて笹巻になる工程を祖父母の皆さんに丁寧に見せてもらい、とっても嬉しそうでした。子どもたちの歌の発表やふれあい遊びなどもあり、祖父母のみなさんも子どもたちも、笑顔いっぱいの楽しい時間となりました。

## 中学生職場体験・高校生保育実習



一緒に遊んだり、絵本を読んでもらったり、優しいおねえさん先生のことが、子どもたちは大好きになりました。保育の仕事について理解してもらい、保育士になりたいな…という思いがわいてくれたら嬉しいです。

## 交通安全教室（ふじ組・ゆり組）



西郷警察署員の方に指導してもらいました。とまとの約束（とまります・まちます・とびだしません）や いかのおすし（いかない・のらない・おおごえをだす・すぐげる・しらせる）について教えてもらい、横断歩道の渡り方について指導してもらいました。ふじ組は、実際に役場前の交差点に行き渡ってみました。車社会で、なかなか道路を歩く経験が少ないので、就学に向け道路の歩き方、横断歩道の渡り方を経験する良い機会となりました。

## 心肺蘇生講習会

隠岐の島町消防署員の指導の下、心肺蘇生法・誤飲時対応・AEDの使用などについて学びました。大切な命をつなぐために、勇気と使命感を持って取り組むことや、迅速な対応ができるよう訓練を繰り返し行っていくことの大切さを改めて感じました。



園庭で、暑いから日陰で休憩しようと子どもたちに声をかけ、木の下に座っていた時のこと・・・  
「あのね、ここは葉っぱのトンネルなんだよ。前はね、ピンクの花のだったけど今は葉っぱなんだよ」と話してくれたAさん。桜の花が散り、葉っぱになって、そこがトンネルになって…自然の変化に気付いたり、日陰をトンネルだと表現したり、素敵なお話を育てているなあと感じた場面でした。また、それを自分の言葉で伝えようとする姿に、成長を感じました。「ここはトンネルなんだね。Aちゃん、素敵な場所だね。」とAさんに声をかけ、しばらく一緒に葉っぱを見つめっていました。